## Des de l'âtic SANTI MONTAGUD

## En un racó de la perifèria

Feia un migdia d'aquells en què l'infern cau del cel i els cotxes són microones a tota potència. Em va costar una mica trobar aquell carrer amb nom de premi Nobel espanyol-americà, Severo Ochoa és a la perifèria, en un racó de la ciutat i envoltat de fàbriques, de canyes i de terra seca. L'Associació Protectora d'Animals de Granollers, fa gairebé cinc mesos que és allà, més de cent gossos (en Salva, en Simba, en Quito...) i una setantena de gats d'ulls màgics i colors variats, omplen patis i gàbies. I tots tenen nom i tots mengen i tots són ben tractats: vacunes, neteja, fins i tot es beneficien de teràpies alternatives. Sort n'hi ha d'empreses com Coaliment, sempre Coaliment, o can Margarit (compreu allà) que col·laboren; sort n'hi ha d'alguns veterinaris, de l'aiuntament de Granollers i d'altres ajuntaments del voltant però, per damunt de tot, sort n'hi ha de l'Elena, de l'Alícia, de l'Olga, d'en Cristian, de tots els socis (què són 6 euros al mes?) i dels voluntaris. D'uns voluntaris que tenen un cor de puta mare, enorme, com el cap d'aquell mastí de Bordeus que em mirava amb cara d'amic de tota la vida. Voluntaris que s'acosten i ajuden i passegen gossos i acaronen gats i netegen patis i netegen gàbies i ofereixen qualsevol cosa per a millorar l'espai que els acull. En veure aquella gent un torna a casa amb un somriure a la boca i una mica d'esperança als ulls, de debò. I és que avui, per a sortir del pou i alçar-nos entre tanta mediocritat, és imprescindible una sobredosi d'energia, d'esperança i de força per seguir fent camí.

Després de la visita, m'acomiado de l'Elena, em dirigeixo al cotxe i penso en el que he vist i el què m'ha semblat. Anava a veure gossos i gats i m'he trobat, també, amb un bon grapat d'humans que m'han recordat que encara no tot està perdut.

I no cal fugir massa lluny, són aquí, a prop de la serralada de Ponent, al polígon de la Font del Ràdium, d'aquella font on els nostres avantpassats anaven a berenar i a fer-la petar una estona amb els amics. Temps antics, plens de pols, de tertúlies cara a cara, de masies, de cavalls i de vaques, d'orenetes i pardals... temps de gossos als carrers i de gats a les teulades.



LA VECINDAD DE UCD Y EL PP. Este miércoles el conseller de Agricultura i Ramaderia, Josep Maria Pelegrí, fue el invitado de honor en la inauguración de la nueva sede de Unió Democràtica de Granollers que está en la tercera planta del edificio de oficinas de la plaza de les Olles, nº 1. Unió compartirá edificio con el PP que tiene su sede local una planta más arriba.

NAUB1 SI, PERO NO. La regidora Alba Barnusell ha informado que se siente satisfecha con estos meses de funcionamiento de la sala de Conciertos de Roca Umbert, pero la verdad sea dicha, cuesta mucho arrancar. De entrada la sala es excesiva: con un aforo de 900 personas, el día que más se llena no llega al 10%. Unas cortinas paliarían la sensación de vacío que se da, pero no hay presupuesto para ese lujo. La opción elegida es colocar mesas en la pista con lo cual se ensancha de manera ficticia el número de asistentes. Sólo en noches puntuales se ha llenado la Sala (por ejemplo, durante l'Ascensió, porque aquel día la entrada era gratis y el tipo de música fue discotequera). Costará arrancar porque en Granollers no existe tradición de noche y los hábitos adquiridos son coger el coche y marcharse a Barcelona.

Las dimensiones mastodónticas de la sala tampoco ayudan, al contrario: *desaniman*.

EL OJO DEL LECTOR. El responsable de Promoció Econòmica del Consell Comarcal, que es regidor del Ayuntamiento de Montmeló, se llama Pere Rodríguez, no Pere Martínez como salió publicado por error. En la vida política pública de la comarca el único Pere Martínez conocido es un ex doble: ex presidente comarcal de CDC y ex presidente de Òmnium Cultural, que aunque oficialmente no sea una entidad política a efectos prácticos, también actúa políticamente en la órbita circular nacionalista. Nada que ver con Pere Rodríguez que es del PSC.

ANÓNIMOS DE SAVOSA. El Consorci de Residus ha retirado

la propuesta inicial de trasladar a dos camioneros al personal de recogida de la basura selectiva para ahorrarse 300 euros al mes, y que provocó el rechazo de la plantilla. Pues esta semana otro ¿operario? se ponía en contacto con la Revista para decirnos, también anónimamente, que el problema de que sobre personal se debe a la contratación de un chófer sin que hubiera ninguna plaza vacante, que Avuntamientos como el de Canovelles han anulado la recogida de cartones. Que si la deixalleria móvil, etc.. Este ¿trabajador? no habla de los dos directivos contratados por la empresa y que ha sido la chispa de la protesta.

## EL CONSELL DELS INFANTS.

El jueves a las siete de la tarde, diecisiete alumnos representantes de todos los colegios públicos y concertados de Granollers se reunieron como cada año con el alcalde. El Consell d'Infants tiene como objetivo analizar los actos incívicos que se producen en la ciudad y sus consecuencias. La alternativa correcta y las causas de los males comportamientos. Se trata, pues, de mentalizar a los jóvenes que la ciudad también es suya y que deben colaborar en que sea mejor.

HOTEL CIUTAT DE GRANO-LLERS. Este Hotel en la colina de La Torreta, tiene poder de atracción . Sí todos los años es el hotel elegido por Fernando Alonso, corra con la escudería que corra, también lo ha sido de las cuatro selecciones femeninas de voleibol que el pasado fin de semana jugaron en Granollers las jornadas del campeonato de Europa.

## CONFIDENCIAL

En este número podrán leer una amable polémica entre la Fundació Universitària Martí l'Humà y esta Revista respecto al futuro de la masía de Can Font de Les Franqueses que actualmente gestiona directamente la Fundació en La Garriga, que es quien tiene las llaves de la instalación. El regidor de dinamización económica de Les Franqueses quiere poner en marcha una Escola d'Hostelería, que la Fundació no contempla para Can Font, sino que quiere organizarla en La Garriga a través de un proyecto mucho más ambicioso como es la creación de una Escola Internacional d'Hostelería adscrita a la Universidad de París. Es decir que hablamos de palabras mucho mayores que las planteadas para Can Font...

El Servei d'Ocupació de Catalunya, la empresa pública que gestiona la oferta de empleo que hoy existe en Catalunya, ha tomado una decisión que va a suponer dejar en la calle a casi unos quinientos empleados públicos que actualmente tenían como función gestionar las ofertas del mercado laboral. En aras del ahorro, la Generalitat ha optado por externalizar este servicio, desmontar su estructura actual y sacar a concurso público el servicio de las políticas activas de empleo con lo cual la posibilidad de que sea una ETT quien lleve la política activa de empleo de la Generalitat tiene muchos números para ser una realidad...